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MANCANO I MEDICI DI MEDICINA GENERALE ANCHE NEL 
COMUNE DI MONTECCHIO MAGGIORE (VI). LA GIUNTA 
REGIONALE COSA INTENDE FARE PER GARANTIRE QUESTO 
SERVIZIO INDISPENSABILE? 
 
presentata il 24 marzo 2025 dalle Consigliere Luisetto, Bigon e Zottis 
 
 
 
  Premesso che Montecchio Maggiore è un comune di circa 24.000 abitanti 
sito nella zona est della Provincia di Vicenza composto, oltre che dal capoluogo, da 
quattro frazioni: Alte Ceccato, Santissima Trinità, Sant'Urbano, Valdimolino. Oltre 
ad essere uno dei comuni più popolosi della Provincia di Vicenza, è anche 
particolarmente rilevante dal punto di vista economico in quanto vi hanno sede 
importanti aziende multinazionali attive nel campo della meccanica e della chimica. 
  Sottolineato che: 
- l’ambito DIS 2 AMMG 5 dell’Azienda Ulss 8 Berica, di cui il comune di 
Montecchio Maggiore fa parte, risulta zona carente di medici di medicina generale, 
così come riportato nell’allegato A del Decreto del Direttore dell’Unità 
organizzativa Cure Primarie n. 23 del 6 agosto 2024; 
- in data 19 marzo 2025, sul quotidiano “Il Giornale di Vicenza” è stato 
pubblicato un articolo nel quale si sottolineava la carenza di medici di medicina 
generale nel Comune di Montecchio Maggiore. Nello specifico, nell’ambito DIS 2 
AMMG 5 risultano oltre mille i cittadini che non hanno un medico assegnato e 
parrebbe che altri trecento residenti non ne abbiano fatto richiesta. Dei sedici medici 
attualmente in servizio, otto hanno un tetto massimo di pazienti inferiore a quanto 
normalmente previsto, quattro hanno superato il massimale di 1500, mentre tre 
medici sono temporanei e uno è prossimo alla pensione; 
- la situazione sopra descritta testimonia che il problema della carenza dei medici 
di medicina generale riguarda non solo i piccoli comuni, ma anche le realtà più 
grandi ed economicamente prospere. 
  Considerato che: 
- il servizio erogato dal medico di famiglia oltre a essere un essenziale servizio 
sanitario di prossimità, funge da vero e proprio “filtro” per prevenire, o quantomeno 
contenere, gli accessi ai pronto soccorso, già oggi in forte difficoltà; 
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- la presenza capillare dei medici nei territori è sempre più indispensabile, specie 
nel contesto attuale, caratterizzato da un costante aumento dell’età media e 
dell’aspettativa di vita, che comporta crescenti necessità e bisogni di prevenzione e 
cura della popolazione.  
  Tutto ciò premesso e considerato, la sottoscritta Consigliera regionale 
 

interroga l’Assessora regionale alla sanità per sapere: 
 
quali provvedimenti intenda adottare al fine di garantire un’idonea presenza di 
medici di medicina generale nel territorio comunale di Montecchio Maggiore. 

 
 


